



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO

ALCALDÍA
coyoacán
ESTÁ CONTIGO!



Coyoacán a 17 de abril de 2023
Boletín: COY/DCS/143

INICIA JORNADA NOTARIAL 2023 EN COYOACÁN

- *Se llevará a cabo del 17 al 21 de abril en el Jardín Hidalgo de 9 a 15 horas y habrá descuentos del 10 al 80 por ciento en diversos trámites como testamentos*
- *El objetivo es proteger el patrimonio de las familias y tener certeza jurídica: Giovani Gutiérrez Aguilar*
- *De acuerdo con la Encuesta Bianual de Servicios Notariales presentada por el Colegio de Notarios de la Ciudad de México, en 2022 incrementó un 23 por ciento la población que ha realizado su testamento en la capital*
- *Con esta Jornada Notarial se impulsa el orden institucional, legal, jurídico, de gobierno, bajo el estricto interés de la ciudadanía: Obdulio Ávila Mayo, director general de Gobierno y Asuntos Jurídicos*

Al dar el dar el banderazo de arranque a la Jornada Notarial 2023 en la demarcación, el alcalde Giovani Gutiérrez Aguilar señaló que esta es una gran oportunidad para poner en orden escrituras de propiedades y/o decidir con antelación la sucesión de sus bienes y así darle certeza jurídica a aquello que con tanto esfuerzo han construido las familias.

Acompañado por representantes de la Dirección General de Regularización Territorial (DGRT) y del Colegio de Notarios, el alcalde dijo: “No tengo duda que el esfuerzo de acercar los servicios notariales a las alcaldías, ha contribuido a que la población haga de estos, el medio para proteger su patrimonio y para asegurar la paz y tranquilidad dentro del ámbito familiar y, sobre todo, a costos accesibles”, agregó.

Esta Jornada Notarial se llevará a cabo del 17 al 21 de abril en el Jardín Hidalgo y durante 5 días la ciudadanía podrá acudir a solicitar orientación legal, a regularizar sus documentos que acreditan la propiedad de sus bienes, así como a realizar su testamento con el fin de que, en caso de ser necesario, haya certeza jurídica al momento de heredarlos.

El director general de Gobierno y Asuntos Jurídicos, Obdulio Ávila Mayo, sostuvo que con esta Jornada Notarial se impulsa el orden institucional, legal, jurídico, de gobierno, bajo el estricto interés de la ciudadanía, así como para la protección “del bien jurídico tutelado” y el patrimonio en todos los ámbitos. “Por ello, es por lo que junto con notarías y ciudadanos en general encontrarán aquí asesorías gratuitas y descuentos de hasta el 80 por ciento en los servicios que se ofrecen para la seguridad de todos, sobre todo en materia notarial”.



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO

ALCALDÍA
coyoacán
ESTÁ CONTIGO!



“La certeza jurídica de las y los ciudadanos es un derecho esencial para cualquier sociedad; es un punto fundamental en la democracia de nuestro tiempo, es parte de ser y de estar en lo que llamamos Estado de Derecho, y es, por lo tanto, una de las obligaciones de un buen gobierno al ofrecer dicha certeza entre nosotros”, dijo.

El alcalde indicó que, de acuerdo con la Encuesta Bianual de Servicios Notariales presentada por el Colegio de Notarios de la Ciudad de México, en 2022 incrementó un 23 por ciento la población que ha realizado su testamento en la capital; mientras que, a nivel nacional, este porcentaje se encuentra en alrededor del 8 por ciento. Además, más del 50 por ciento de los capitalinos, tiene escriturada su casa.

En su oportunidad, la Coordinadora Regional Zona 3 Oriente de la DGRT, Jocelyn Ramos Beltrán, en representación del director general de Regularización Territorial del Gobierno de la Ciudad de México, Guillermo Cruces Portuguez, enfatizó que en estas jornadas se brindan asesorías jurídicas gratuitas en materia de regularización, se emiten solicitudes para el otorgamiento de testamentos públicos abiertos a bajo costo y constancias de reducción fiscal para el pago de impuestos.

Señaló que los descuentos de escrituración oscilan entre el 10 y 60 por ciento mientras que en materia de sucesión van del 40 y hasta un 80 por ciento, siempre dependiendo del valor catastral de los inmuebles, mientras que el testamento universal que va para personas que cuentan de 18 a 64 años en su modalidad de básico tiene un costo de mil 945 pesos y con legados 2 mil 818 pesos, en tanto el testamento para personas mayores de 65 años en su modalidad de básico tiene un costo de 648 pesos y con legados de mil 945 pesos.

Por su parte, Miguel Ángel Beltrán Arias, representante del Colegio de Notarios de la Ciudad de México, reiteró que los notarios están al servicio de la ciudadanía, “todas las notarías de la Ciudad de México, alrededor de 247, y en especial los seis notarios que tenemos nuestra sede en la alcaldía Coyoacán estamos para servirles, no nada más esta semana en la que estamos junto con la Dirección General de Regularización Territorial sino que todo el año en nuestras notarías estamos dando atención, la asesoría que damos los notarios casi siempre es gratuita”, agregó.

Al finalizar el evento se entregaron de manera simbólica cinco testamentos a igual número de beneficiarios quienes aprovecharon este servicio.

oooOOOooo